

がんばろう

2011.08.31

皆さん、一緒に頑張りましょうね。

逐渐习惯了

2011.09.06

刚来日本的时候，什么都不知道。到了京都以后，宿舍里，班上都交到了朋友。大家都很亲切，热心。很快就适应了日本的生活。所以，大家也交到了朋友了吗？还有，学习也很重要，大家，一起加油！

礼物

2011.09.07

昨天给宿舍里的朋友们礼物。大家都很高兴。今天开始，大家有考试，我们在图书馆用电脑。下周开始上课，以后可能就不能经常些日记了。对不起。还有现在没有，不能发照片。等买了照相机，一定给大家看照片！一定等着，再见！

日本と中国の違い

2011.09.08

日本と中国を比べると、いろいろな違いがあるね。

1. 食事：日本では残ったら美味しくないを表している、でも、中国だったら、残っても大丈夫。2. バス：日本のバスは、終点を書いてある、中国のバスは数字が書いてある。そして、日本のバスは時間がある、みんな厳しくしている、でも、中国では、バスがたくさんあるかもしれないから、時間がない、いつでもある。3. 制服：日本の学生の制服は本当に制服だ、中国の制服は、男も女も同じ、運動型だ。だから、大勢の人が制服が嫌いになったかも。

今度はここで、またね。

これは日本語で投稿されたものです

来週!!!速く!!!

2011.09.09

みんな今試験だから、まだ授業がない、クラブもない、毎日自習だけ、実は、ちょっとつまらないなあと思う。ところで、みんな真面目だよ！試験のために、一生懸命勉強している。すごい!!!!来週から授業がある、楽しみ!!!!みんな一緒に頑張ろう!!!!

これは日本語で投稿されたものです

体育祭、文化祭

2011.10.15

体育祭が終わった。中国の体育祭とは大きな違いがあって、驚いた。開会のチアリーダー部の演技はとても素晴らしかった。文化祭の時も演技をしていて、演技が終わると皆泣いていた。それだけ辛い練習を重ねてきたんだろう。私も感動した。文化祭のために全ての人が努力をして、本当に忘れがたいイベントになった。舞台上に模擬店にバザーにと、毎日頑張ってきた私たち。ついに迎えたパフォーマンスの日。全員が全ての力を出し切って、一生懸命に今回の文化祭を最高のものにした。雨が降ろうと、誰もひるむことなく、全身ずぶ濡れになっても、皆最後まで毅然としていた。心からの感動。これは私の一生の思い出。。

こんな妹が

2012.03.08

昨日、友達の妹さんと会いました。友達よりずっと小さいのに、ものすごくいいコなんです。家でも、ちゃんとしたお姉さんのようで、何でもお姉ちゃんに先に食べさせてあげるのだとか。そしていいものはお姉ちゃんの分を必ずとっておいてくれるんですって。なんだか私の従妹のことを思い出しちゃいました。その従妹も、いつも思いやりがあって、いいものは私のために取っておいてくれるようなコだったので。こんな妹がいたら、本当に幸せで、そして幸運なことですよ。もし、留学生仲間の寄宿先の家庭にも、こんな妹がいたら、それはすごく幸せなことです。みんなのホストファミリーにも、私の友達の妹のような、こんな妹や弟がいるのかな。もしそうだったら、絶対に大切に可愛がらなくちゃ！中国に戻ったら、私たちはみんなひとりっこ、兄弟のいる幸せをもう味わえないんだから！！！